

Estudiante: Juan Pablo Montoya
1102, JT

La Aristocracia no se basa solo en el dinero sino en el linaje y tradición histórica

¿Qué pasa cuando una nación o territorio se une con otra mezclando sus tradiciones y costumbres? Si bien, estarán los que se adaptan al cambio, pero por otro lado, no faltan los que no lo aceptarán, y esto puede generar un gran rechazo hacia las nuevas costumbres o en el peor de los casos, hacia las personas que apoyan estas nuevas costumbres.

En Egipto a los griegos no se les reconocería por su estatus artístico y filosófico. Estas dinámicas de dominación no solo existieron en las culturas antiguas. Se puede observar incluso en nuestro día a día, por ejemplo, la implementación de un gobernante liberal generará rechazo en los que no apoyan, es decir, los conservadores.

Esto no es algo nuevo en nuestra sociedad actual, sino que tiene unos cuantos siglos, podríamos decir milenios, incluso en el Antiguo Egipto se presentaba esto como lo menciona Irene Vallejo en la obra titulada *El infinito en un junco* (2021), “pero también había cascarrabias griegos que recordaban tiempos de aristocracia independencia y no se adaptaban a la nueva sociedad cosmopolita”. Esto es una clara demostración de que les costaba aceptar estos cambios, pero ¿por qué les enojaba, les enfurecía no tener aristocracia? Esto se resuelve sencillo, porque no tienen poder en este nuevo lugar, la aristocracia es sencilla; no solo se trata de dinero, sino del poder asociado a la representación social que el linaje familiar tiene dentro una comunidad.

¿Por qué menciona que los griegos no se adaptaban a la cosmopolita vida egipcia? Porque estaban cegados por el conservadurismo y no querían renunciar a los privilegios que les brindaba su linaje en su lugar de origen. Esto se puede relacionar con la sociedad actual, debemos aceptar los cambios. Está bien que tengas ideologías diferentes y que puedas defenderlas, pero con sus regulaciones y tampoco siendo extremista o te volverás un ciego por tus ideologías.